

Date de publication Jeudi 12 février 2009 à 20:16:17 par colok
Catégorie Nouveautés

Pioneer arrête la fabrication des écrans plats LCD et Plasma

Voici le communiqué de Pioneer: La société Pioneer a annoncé qu'elle souhaitait se recentrer sur les produits électroniques pour la voiture, les systèmes de navigation et les produits audio A/V. À l'avenir, Pioneer concentrera ses investissements et ses efforts commerciaux dans ces domaines ainsi que dans le segment des produits pro-DJ. Comme vous le savez peut-être, il s'agit des domaines dans lesquels Pioneer, grâce à une offre de produits de premier plan, a toujours occupé une position forte sur le marché. Des lancements de nouveaux produits sont d'ailleurs prévus à brève échéance. Ce recentrage signifie que Pioneer se retirera du marché des écrans plats, tant plasma que LCD, en mars 2010. Nous regrettons de ne plus pouvoir proposer à l'avenir ces produits hautement appréciés. Bien entendu, nous continuerons à garantir la haute qualité qui a fait la réputation de nos produits. Cela signifie également que le service après-vente sera préservé dans son intégralité afin que tous les clients puissent continuer à bénéficier des garanties Pioneer en vigueur. En clair, vous pourrez toujours compter sur Pioneer. Nous sommes persuadés que vous comprendrez ces décisions. Nous vous remercions pour la confiance que vous accordez aux produits Pioneer. L'équipe Pioneer

Billet issu du site internet Colok Traductions:

<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet

<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=1324>